



3. INTERNATIONALES GITARRENFESTIVAL **LA GUITARRA ERL**

12. - 15. August 2021
Festspielhaus Erl

3. Internationales Gitarrenfestival LA GUITARRA ERL
12. bis 15. August 2021
Festspielhaus Erl

LA GUITARRA ERL - THE POWER OF MUSIC 2021

Mit THE POWER OF MUSIC setzt LA GUITARRA ERL 2021 ein klingendes Statement für die Kraft von Musik und Kultur. Baute das internationale Gitarrenfestival im Festspielhaus Erl im Vorjahr COVID-19-bedingt ganz auf das hochkarätige Potenzial heimischer Musiker und Künstler, soll sich 2021 wieder internationales Flair entfalten. Das dritte internationale Gitarrenfestival La Guitarra Erl präsentiert ein Kaleidoskop an Klangfarben und Stilen. Weltbekannte Musiker aus den Genres Klassik, Jazz, Flamenco und World entführen mit höchster Virtuosität und Kunst in einzigartige Klangwelten voller Passion und Emotion.

Im Festspielhaus Erl eröffnen am 12. August JULIA MALISCHNIG und das herausragende EUROPEAN GUITAR QUARTET mit *Una Noche de 5 Guitarras*. Mit virtuosen und zeitgemäßen Umarmungen von Konzertmusik, Worldmusic und Jazz stellen die Kärntner Ausnahmegitarristin Julia Malischnig und die weltbekannten Gitarristen Zoran Dukić, Pavel Steidl, Thomas Fellow und Reentko die Welt der Klassik buchstäblich auf den Kopf.

Der 13. August bietet mit *Una Noche* faszinante ein Doppelkonzert, das im Zeichen höchster Virtuosität steht. Der argentinische klassische Gitarrenvirtuose PABLO MÁRQUEZ und die deutsche Ausnahmecellistin ANJA LECHNER eröffnen mit ihrem vielbeachteten Schubert-Programm *Die Nacht*. Im Anschluss fasziniert das charismatische TRIO ELOGIO mit Petrit Çeku (Kosovo), Pedro Ribeiro Rodrigues (Portugal) und Tomislav Vukšić (Kroatien), das zu den energiegeladesten Gitarrenensembles der heutigen Klassikszene zählt.



3. INTERNATIONALES GITARRENFESTIVAL **LA GUITARRA ERL**

12. - 15. August 2021
Festspielhaus Erl

Bühne frei heißt es am 14. August für LA GUITARRA NEXT GENERATION IN CONCERT. Preisträger des Gitarrenwettbewerbes Prima La Musica und junge Teilnehmer der Talentförderung des Tiroler Landeskonservatoriums präsentieren in einem Impulskonzert im Festspielhaus ihr musikalisches Können.

Hochkarätig und als rhythmisches Feuerwerk entfaltet sich im Anschluss ein Höhepunkt des Gitarrenfestivals mit dem spanischen Flamenco-Stargitarristen ANTONIO REY. Ob es sich um eine inspirierende Komposition handelt oder die Verpflichtung, Musik aus dem Herzen zu schreiben, Antonio Rey umarmt die Tradition seiner musikalischen Herkunft in seinen eigenen Kompositionen und Arrangements. Mit höchst virtuoser Technik und musikalischer Sensibilität verbunden mit seinem persönlichen Stil und Charisma erobert er die Herzen der Fans auf der ganzen Welt. Gemeinsam mit seinem großartig besetzten Septett mit zwei Gitarren, einer Sängerin und zwei Sängern, Perkussion und Tanz bringt er bei La Guitarra im Festspielhaus Erl sein neues Meisterwerk Two Parts of Me zur Aufführung.

Das MANUEL RANDI TRIO mit dem gefeierten Gitarristen des „Herbert Pixner Projekts“ lässt in der Matinee *Toscana* am 15. August mit einem eigenen Musik-Cocktail aus Flamenco, italienischer Folklore, Bossa Nova und afrikanischen Einflüssen La Guitarra Erl im Festspielhaus feurig ausklingen.

„Musik und Kultur sind wesentliche Grundlagen unserer Gesellschaft“, so Festivalintendantin Julia Malischnig. „Sie erweitern unseren Horizont und verleihen unserer Phantasie Flügel. Mit THE POWER OF MUSIC feiern wir das Leben – mit Leidenschaft, Hingabe und Zuversicht.“

Aufgrund derzeit noch nicht absehbarer COVID-19-bedingter Reisebeschränkungen sind Besetzungsänderungen im Programm möglich.

Karten

www.tiroler-festspiele.at/tickets
+43 5373 810020

Info

www.gitarrenfestival.at